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REQUERIMENTO Nº 15/2021
 

Requer informações acerca da 
vacinação contra o covid-19 no 
município de Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a Saúde, conforme dispõe o artigo 196 da 
Carta Magna, constitui direito de todo ser humano, devendo o Estado prover 
condições ao seu pleno exercício;

 CONSIDERANDO que as pessoas que necessitam do serviço 
público de saúde têm direito de serem satisfatoriamente atendidas;

CONSIDERANDO que, em que pese serem concorrentes a 
União, o Estados, o Distrito Federal e os Municípios na organização do serviço 
público de saúde no Brasil, a responsabilidade direta pela prestação desse 
serviço à população é dos Municípios, a quem cabe também a sua gerência, 
conforme disposto no Art. 18, Inciso I, da Lei nº 8.080/90;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)     Existe um Plano Municipal de Imunização no município? 
(Fornecer o Plano completo para verificação). Se não, segue questionamentos 
a seguir: 

2º)   Como será o mapeamento dos munícipes que receberão a 
primeira e segunda dose da vacina CoronaVac no município de Santa Bárbara 
D´Oeste? Quantos munícipes devem ter acesso a vacina nessa primeira fase 
determinada pelo Governo do Estado?

3º)  Como serão os meios de segurança adotados no 
recebimento e armazenamento das referidas doses?

    4º) Qual será a logística adotada para o recebimento da vacina 
nos postos de vacinação?
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5º) Pretende-se adotar a forma “drive true”, em especial no que se 
refere à limitações dos idosos considerados do “grupo de risco”?

6º) A Prefeitura Municipal utilizará de pontos como os de 
instituições de ensino, igrejas, postos de saúde, entre outros para aumentar os 
pontos de vacinação? Como está se dando esse diálogo? E quais pontos serão 
esses? 

7º) Haverá algum tipo de capacitação dos profissionais de saúde 
para a aplicação das referidas doses?

8º) Haverá alguma política de conscientização à população para a 
importância de serem vacinados/imunizados com a vacina em combate ao 
COVID-19 e fator essencial para o fim da quarentena e da pandemia? 

9º) A Prefeitura possui a intenção de tornar os profissionais na 
área de educação prioridades na imunização através da vacinação?

10º)  Quantos profissionais serão destinados para cuidar do 
processo de vacinação dos munícipes? De onde estes profissionais serão 
disponibilizados?

11) Existe algum plano para os idosos acamados e sem 
condições de locomoção terem acesso a vacinação?

Justificativa:

Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a 
nossa população, tendo em vista que vivemos uma crise sanitária com muitos 
contaminados e mortos, não existindo a priori um plano nacional de vacinação, 
cabendo assim aos Estados e Municípios tais providências, considerando a 
chegada iminente da vacina divulgada pelo governo do Estado de São Paulo, 
está Vereadora conta com a pronta aprovação à unanimidade dos Nobres 
Pares.
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Esther Moraes
-vereadora-


